

# Hit it!

## Blues Brothers wiedervereint

Auch wenn es sich nicht um die original Blues Brothers aus den 1980er Jahren handelt, die Wiedervereinigung der Truppe der Burgfestspiele Jagsthausen wird viele alte und neue Fans



erfreuen. Die Truppe möchte unter dem Namen „Hit it“ den „Blues Brothers Enthusiasmus“ auch in Hallen und auf Bühnen außerhalb von Jagsthausen tragen. Das rund zweieinhalbstündige Programm entführt die Zuhörer in die Welt des Rhythm & Blues. Die Bühnenshow ist geprägt von der bekannt hervorragenden stimmlichen und schauspielerischen Ausdruckskraft der Protagonisten. Begeistern werden Zuschauer nicht nur die Musik und Songs von Aretha Franklin, Ray Charles & Co sondern auch die enge Partnerschaft von Band und Schauspielern.

**Beginn der vom Jazz Club organisierten Veranstaltung ist am 21. Februar um 20 Uhr in der Kultura in Öhringen.**